

## V. SIMPULAN DAN SARAN

### 5.1 Simpulan

Dari analisis dan pembahasan dapat ditarik beberapa kesimpulan berupa:

- 1 Lembaga dan anggota rantai pasok yang terlibat dalam rantai pasok beras di Penggilingan Padi Sumber Baru yaitu petani, tengkulak, penggilingan padi, pedagang pengecer, dan konsumen
- 2 Pola saluran rantai pasok memiliki tiga pola saluran rantai pasok. Aliran produk petani menjual gabah ke tengkulak dan penggilingan padi kemudian gabah tersebut diolah di penggilingan padi menjadi beras dan di jual kepada pedagang pengecer dan konsumen. Pada Aliran keuangan dua pola saluran sama sama menguntungkan. Kemudian aliran informasi yang terjadi yaitu masing masing memiliki aliran informasi yang mengalir dua arah petani dengan tengkulak, petani dengan penggilingan padi, tengkulak dengan penggilingan padi, penggilingan padi dengan pedagang pengecer, dan pedagang pengecer dengan konsumen
- 3 Margin tataniaga untuk masing-masing saluran tataniaga ternyata berbeda. Pada saluran satu besar margin totalnya yaitu Rp4.300 per kg sedangkan pada saluran tataniaga dual margin totalnya sebesar Rp4.200 per kg dan saluran tataniaga terakhir margin totalnya sebesar Rp6.300 per kg. Petani padi mendapat nilai tambah 20,8%, penggilingan padi mendapat nilai tambah 43,4% dan pedagang pengecer mendapat nilai tambah sebesar 35,7%

### 5.2 Saran

Saran dari yang didapat dari penelitian saya yang pertama adalah sebaiknya pemerintah memberi bantuan para petani bibit padi serta pupuk yang sesuai dengan standar kualitas kuantitas gabah yang dihasilkan, agar para

petani bisa menggunakan uang yang seharusnya untuk membeli bibit digunakan untuk kebutuhan yang lain. Kemudian yang kedua yaitu sebaiknya pihak terkait atau lembaga terkait bisa saling berhubungan dengan baik dan memiliki perjanjian yang tertulis. Dan saran yang terakhir adalah sebelum datangnya musim penghujan yang mengakibatkan penggilingan padi tidak beroperasi, penggilingan padi menyimpan atau menyiapkan gabah dalam jumlah besar. Atau bisa mencari jalan lain seperti menyediakan penggilingan padi keliling.